



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha visitado el avance de las obras de renovación integral de las infraestructuras hídricas y de mejora de accesibilidad que se están ejecutando en la calle Escolares de la barriada de Puente del Río. El primer edil, acompañado del responsable de Obras de Hidralia, Serafín Funes; así como concejales del equipo de Gobierno, ha indicado que "dentro de las actuaciones que se vienen haciendo desde aproximadamente un año en las calles de nuestro municipio y nuestras barriadas, estamos ahora en la calle Escolares en la que las obras después de mucho tiempo por ser una calle muy complicada están llegando a su fin", ha asegurado.

"Muy pronto, esta vía contará con aceras más accesibles y anchas que puedan acoger a todas las personas y sobre todo a los más pequeños que para ir al colegio antes tenían que ir por medio de la calle porque las aceras que habían eran tan solo de 50 centímetros", ha explicado Cortés. Por tanto, "son unas obras importantes", gracias a las cuales "los vecinos y vecinas de la barriada ganarán en accesibilidad, en una calle que además contará con una infraestructura hídrica, de abastecimiento y saneamiento de agua, totalmente renovada".

El primer edil se ha disculpado "por las molestias que han podido sufrir los vecinos y vecinas, molestias que acarrea toda obra, pero que van a merecer la pena por el resultado óptimo que tendrá esta calle". "A partir de la semana que viene van a poder circular por esta calle tanto vehículos como peatones con total normalidad", ha asegurado. El equipo de Gobierno continúa dando cumplimiento a su compromiso de llevar las mejoras en servicios básicos a todos los barrios y barriadas "de forma progresiva". Así, desde el Ayuntamiento trabajan ya para dar continuidad a este Plan de mejora de la red de abastecimiento y saneamiento en la ciudad de Adra y sus barrios y barriadas, así como en el embellecimiento de las calles, dotándolas además de mayor accesibilidad.

### **Plan de Inversión en la Red de Abastecimiento, Pluviales y Saneamiento**

Cabe recordar que estas actuaciones se encuentran enmarcadas en el Plan de Inversión extraordinario en la Red de Abastecimiento, Pluviales y Saneamiento, que está realizando el Ayuntamiento de Adra a través Hidralia, empresa concesionaria encargada de la gestión del

agua en la ciudad. Para llevar a cabo esta serie de actuaciones que se han realizado en casi una decena de calles, se ha contado con una inversión extraordinaria de alrededor de 600.000 euros. Unas obras que están mejorando la infraestructura tanto de agua potable como de alcantarillado, y de las que se están beneficiando más de 260 viviendas, de manera directa, y con ello, más de mil familias.

Adra, 25 de octubre de 2023